

18.Mai 2020

Liebe Kinder, liebe Familien,

in vielen Orten entstehen gerade Steinschlangen und Eggstätt macht mit!

- Kinderkrippe Regenbogen
- Kindergarten Villa Sonnenschein
- Kindergarten St. Georg
- Grundschule Eggstätt

laden euch zu einem Spiel ein, das WIR alle gemeinsam spielen können.

Ganz ohne Kontakt!

Das zeigt uns, dass wir nicht alleine sind.

Sammelt einen großen Stein und bemalt ihn. Wenn er fertig ist, fixiert ihr ihn mit Haarspray oder Klarlack, damit der Regen eure Farbe nicht abwäscht. Dann legt ihr euren Stein zu den anderen Steinen, damit unsere Schlange wachsen kann.

Mal sehen, wie lange unsere Schlange wird und wo sich die vier Steinschlangen dann treffen werden.

- ✓ Grundschule Eggstätt beginnt an der Schuleingangstür,
- ✓ Kindergarten St. Georg in der Kirche auf der ersten Stufe zum Altarraum,
- ✓ Kindergarten Villa Sonnenschein am Schwester-Emerentia-Weg,
- ✓ Kinderkrippe Regenbogen an der Eingangstür zur Hartseehalle.

Helft mit, etwas Freude zu verbreiten.